

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2018/2019

17711113 - NABILLA ALIVIA SETYAWAN

STATION	FEEDBACK
HEMATROKIT	
HEMOGLOBIN	
Injeksi Intravena	penjelasan prosedur tindakan ke pasien tidak sesuai skenario, tidak menyebutkan obat yang diperlukan dan yang dipilih vial bukan ampul, pemilihan tempat penyuntikan kurang tepat, saran : berlatih lagi cara membuang sisa udara dalam spuit
Komunikasi	secara keseluruhan sudah cukup baik. hal yang sudah ditanyakan berupa RPS : keluhan utama demam, 5 hari yll, demam dirasakan naik turun, naik terutama pada sore hari. Keluhan lain berupa nyeri kepala mual sembelit . Tidak disertai muntah. Hal yang memperburuk keluhan adalah aktivitas, keluhan akan berkurang dengan istirahat dan minum penurun demam. Sudah diberikan obat bodrex. Perlu ditambahkan pertanyaan berupa apakah ada bintik di kulit . Anamnesis sistem kurang lengkap karena belum menanyakan sistem integumentum, endokrin , muskuloskeletal dan respirasi
Pemasangan Infus	Konfirmasi identitas tidak hanya pada orang tua (ibu) tapi juga identitas pasiennya ya (bayi). Ingat pemasangan tornikuet ndak boleh lama-lama, seharusnya membuang emboli udara di selang infus dilakukan saat persiapan (sebelum pasang torniquet). Kalau lupa terlanjur pasang torniquet, ya torniquetnya bisa dilepas dulu dek.. kurang fiksasi, waktu habis.
Pengecatan Gram / ZN	saat fiksasi diatas api bunsen seharusnya digerakkan ke depan dan belakang. langkah yg lain sudah oke.
Pungsi Vena	pasang torniquetnya brp lama. perbesar vena dl sblm ambil darah, desinfeksi daerah setelah itu jgn dipegang2 lagi. teknik pungsi kurang tepat tangna kiri meregangkan. jika tidak dapat darah ulang dari awal: lepas torniquet ganti jarung ulang lagi. darah terlalu sedikit.
Refleks Patologis dan GCS	GCS : E3 V3 M5 --> V tidak tept dek, psienya mnyebutkan lebih dr 1 kata lho, tp itu "ga nyambung"/kacau, berpa tuh klo kyk gtu? M5. Refleks Patologis : babinski oke, chaddock oke, oppenheim oke, gordon, schaefer oke, rossolimo oke mendel bachterew titik ketuknya dimana saja?
SEDIAAN APUS TEBAL DAN TIPIS	tidak mengeringkan sebelum di cat, total menggunakan penjepit aga r lebih aman, lain2 alhamdulillah